
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 167 / 2018
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando que seja informado a esta
Casa de Leis qual o prazo para ser feita a Pavimentação Asfáltica da Rua Vinte Oito.
 
JUSTIFICATIVA
As informações acima solicitadas objetivam propiciar a esta Casa de Leis o pleno conhecimento
sobre este assunto, uma vez que os representantes de empresas e entidades ali existentes,
procuraram este Vereador a fim de obter informações precisas sobre o assunto.
O questionamento que faço, é o de que será que estas Empresas e Entidades não estão em dia com
seus impostos, daí a demora para a efetivação da pavimentação asfáltica?
Destarte, apresento este Requerimento, objetivando dar cumprimento à atuação fiscalizadora deste
Legislativo Municipal.

Sala das Sessões, 13 de Agosto de 2018

Elton Silva
Vereador(a) - PSDB
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